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オープンスクール 
５月１０日はオープンスクールでした。今年もたくさんの方

に御来校いただきました。ありがとうございました。今回は特

に多くのアンケートの書き込みをいただきました。できるだけ

たくさん御紹介したいと思います。 

・皆落ちついた様子で、また先生方が工夫して授業されていて  

楽しそうでした。 

・生徒同士が発言しあう、また先生と双方向のコミュニケーションがある授業はとても良い。 

・友達と楽しく過ごせている様子が見られて安心しました。美術の先生の授業も先生が明るく楽し

く話してくださり、良い雰囲気で授業が進められて、生徒も楽しそうだった。 

・はじめての参観で、学校の様子がわかり良かったです。ありがとうございました。 

・久しぶりに校歌が美しい声で聞けて嬉しかったです。わが子のいろんな姿が見られてよかった。 

・3年生体育はさすがのリレーでした。1年生社会は、先生が頑張っていらっしゃいました。 

・楽しそうに授業をうけていました。発言していない子が多いように思いました。 

・中学生になって、どんな授業か興味がありましたが、とても楽しそうにグループで話し合うこと

が多く、あきない授業でとてもいいなと思いました。 

・他のクラスの様子を見ることもでき、一年の先生方の授業をみることができてよかったです。 

・生徒の皆さんは授業に集中し、勉強を楽しんでいる様子でした。友人同士で作品のチェックをし

あったり、分からないことを教えあったりしている姿を見てほほえましくなりました。 

・あいさつをしてくれる子が多いです。多目的教室が少し入りにくい感がありました。 

・校長先生がオープンスクールの様子をご覧になっている様子を見受けました。先生方も一体感が

あるのかと想像しました。校則や風紀の変更がある中、良い意味で自由や自発、個性が伸びてい

く環境になるのかと期待しています。 

・  先生の生徒達との接し方がとても社会性が身に付き、良いと思いました。授業は興味関心を

持つ話を交え、大人扱いをしながら年齢相応な部分も対処されている様に受け止めました。  

先生の授業は子供達のリラックス感を感じました。保護者も実はどう家庭学習を見てよいかわか

らないところをサポートして頂ける説明をしてくださり為になりました。 

・理科の火の扱いは少しこわい子がいたように感じました。 

・2年生になって、すっかり慣れた様子で授業に取り組んでいる姿に安心しました。得意不得意が

個々である中で、子供達の集中が途切れないように先生方が工夫して下さっているように見えと

ても有難く感じました。 

・楽しそうで良かったが、おしゃべりも多く、先生の指示を何度も言われないと出来ないようでど

うかと思う。 

・掲示物で小テストがあることを知りました。授業中先生が教室の中を歩いて、子供達がやってい

る様子をきちんと見ていてよかったと思います。文字が小さくて見えにくいなあと思いました。 

・主体性を持つように指導というか、子供を導いていてよかったです。 

・メリハリがあって良いと思う。子供たちがとても頑張っていた。 

・とても楽しそうに授業に参加していました。念願だった去年担任の先生の授業も見られました。

動きがあって楽しそうでとても感動しました。 

・多様性という割には市内でも校則がきびしいとかんじます。 
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・とてもまじめに受けていました。先生方の教え方もわかりやすかった。プリントを使っての授業

に納得しました。教科書より理解しやすい。 

・やはり英語の授業は楽しく、リアルに使えるイメージがもてる工夫がされていて、自分も受けた

くなるような授業でした。 

・皆、先生の話をよく聞いていました。先生が英語で説明などをするのは素晴らしいと思うのです

が、意味が分かっていない生徒もいるようでした。 

・物を落とす生徒が多いのが気になった。 

・数学の授業がわかりやすく、１年の時よりも理解ができていると申しており、実際に拝見して、

丁寧な教え方がされていて、感心しました。ありがとうございます。 

・中３で受験も控えているが、1，2年生よりさわがしい。ふざけている子も多い。ますます心配に

なりました。 

・社会科  先生は、本番のテスト想定したアドバイスをたくさんされていました。点を取るコツ

もありました。新聞やニュースを見るように伝えたいと思いました。英語の  先生は、発音さ

せることを中心に、参加型クラスを進めていらっしゃいました。  先生の理科は要点を詳しく

解説されていました。  先生の数学クイズは難しいけど早々解けた子がいてすごいなと思いま

した。図書館  先生に所蔵の図書について伺ったら、調べてくださりアドバイスしてください

ました。生徒の方も色々なことを聞いてみたらいいなあと思いました。  先生は本当に細かく

優しい対応をされていて本当に心より感謝します。 

 

※アンケートの中に制服の改定についての御意見がありました。こちらの周知が不足しており誠に

申し訳ありませんでしたが、在校生については、変更後も今の制服で大丈夫ですので、しばらく

は２種類の制服が混在する移行期間となります。その他何か御質問等ありましたら学校までお問

い合わせください。 

 

ゴールデンウィークはいかがでしたか。 
３連休、３日登校、４連休の今年のゴールデンウィークが終わりましたが、皆さんのゴールデン

ウィークはいかがでしたか。充実できた人、なんだかぼーっと過ごしてしまった人、ゆっくり休め

た人、色々だと思いますが、いわゆる「五月病」かな？という人はいませんか。なんだかちょっ

と、元気がないなあ…という人は遠慮せず、担任やカウンセラーに相談してみてください。本校に

はスクールカウンセラー（毎週木曜日勤務）とライフカウンセラー（毎週月、水、金曜日勤務）2

名がおりますので、保護者の皆様も何か相談事がありましたら、是非御相談ください。相談の仕方

などについては、担任や教頭、もしくはカウンセラーに直接お問い合わせください。 

 

学校ホームページを見てください 
昨年度から学校のホームページをリニューアルし、学校のブログもス

タートさせました。生徒、また保護者の皆様も、是非ご覧いただけたら

嬉しいです（いいね！を押していただけると励みになります）。なお、

本校のホームページのポリシーとして、写真は個人が特定できないもの

に限って掲載しております。学校の様子としては、生徒の活動の様子を

しっかりと写真で載せたいところですが、個人情報保護の観点からの措置ですので、御理解くださ

い。また学校だより等では、個人名を削除した形で掲載しておりますので、こちらも御理解をお願

いいたします。 


